



Trecobat récompense 30 de ses salariés

● Mardi, le groupe Trécobat, qui fêtait ses 50 ans, a également profité du moment pour distinguer un certain nombre de collaborateurs, avec la délivrance de médailles du travail. Ils étaient huit pour dix ans d'activités, six pour 15 ans, douze pour 20 ans, un pour 25 ans, un pour 30 ans, un pour 35 ans, et un pour 50 ans, ce dernier étant bien entendu Marcel Tréguer, créateur de l'entreprise devenue groupe, qui réunit 515 collaborateurs, dont 75 au siège de Lannilis.

Depuis le petit bureau près du salon de coiffure au centre-ville de Lannilis, où Marcel Tréguer, vêtu de sa blouse blanche tirait les pre-

miers plans de maison sur sa planche, ce dernier a toujours voulu faire progresser les qualités de ses collaborateurs, et un des succès de

cette réussite a peut-être été dévoilé. « J'ai toujours embauché des personnes plus compétentes que moi ».



Les médaillés, réunis au siège de l'entreprise.

